

小曾木っ子おもちつき

2月9日、第七小学校校庭にて昨年に続き2回目となる「小曾木っ子おもちつき」が小曾木っ子の会 & 子ども劇場 風の子サークルの主催で行われました。

当日は、子ども達、おやじの会、おそきの学校と地域を考える会のメンバーも含め、94名と多数の参加。

富岡の加藤農園で収穫されたもち米をその場でふかし、みんなで順番に杵を取り、餅をつき4臼をつきあげました。

もちは、海苔巻き、きな粉、大根おろし、あんこ餅にして食べました。つき立てのおいしさとけんちん汁の温かさをおいしく味わいながら、失われつつあるもちつきの伝統文化を楽しみました。



小曾木のイルミネーション

小曾木3丁目の有志「夜空を明るくする会」により始められたイルミネーションは8年目となりました。現在は、地域周囲の有志25名が参加、10月から飾りつけの準備をし、飾る物を手作りしたり、飾り付け等に毎年試行錯誤しながら行なっています。山の木々の緑色の立地もイルミネーションの輝きを増してくれています。

身体も心も暖まって頂けるように、会場にはハウスが作られており、ココアや甘酒を無料で振る舞っています。

地域の皆様や来場者の皆様、また、駐車場は京セラオプテック㈱の方々の協力を得て継続ができています。



富岡1丁目 稲荷講

2月10日、富岡1丁目正一位豊国稲荷大明神にて毎年恒例の悪魔払い（あくまっぱらい）が行われました。

この行事は、子ども達が太鼓を鳴らしながら旗を持って富岡1丁目の全世帯を回って歩くもの。先頭の榊を持った高学年の1名が「悪魔払い、悪魔払い、悪魔払い」と開けた玄関で榊を振って悪魔払いを行なう。

子ども達は二手に分かれて半日かけて町内を回り、御ひねりを渡される。子ども会を中心に、地域を出た子どももこの日には帰って一緒に手伝って回ることもあるそうです。



六中20回生ゴルフの会(青620会)



平成24年11月実施



平成10年11月実施

平成10年の同窓会をきっかけに始めたゴルフの会、会も重ねて55回。歳のハンデ無しで孫の話や畑の話で毎回盛り上がり楽しくやっています。2年前に還暦を達成していつまでプレーできるかな、なんて意見がありますが皆で健康に注意して励まし合ってこの会を継続して行きたいと思います。先輩、後輩でこのようなゴルフ会がありましたら交流会でもと考えております。

青620会 会長 加藤文男(富岡2丁目)